

SAVE / ÉCONOMISEZ

\$5 Neutrogena®



#1 Make-up Removing Brand in Canada*
Marque de démaquillants n° 1 au Canada*

* AC Nielsen market data Aug 2012 based on prior 52 week unit share of products in cleansing category, identified as make up removing cleansers.
* AC Nielsen, données sur le marché, août 2012, 52 dernières semaines, selon la part unitaire des démaquillants, dans la catégorie des nettoyants.

**SAVE \$5 when you purchase any NEUTROGENA® Cleansing product.
ÉCONOMISEZ 5 \$ à l'achat d'un produit nettoyant NEUTROGENA®.**

TO THE DEALER/RETAILER: Johnson & Johnson Inc. ("JJI") will reimburse you for the coupon's face value plus our specified handling fee provided your customer redeems it at the time of purchase of any item(s) specified. Limit one coupon per purchase and per person, and may not be combined with any other offer. Other applications may constitute fraud. JJI, in its sole discretion, may refuse reimbursement where it suspects fraudulent redemption has occurred. Failure to send in, on request, evidence that sufficient stock was purchased in the previous 90 days to cover coupons will void coupons. Coupons submitted become JJI property. Reproduction of this coupon is expressly prohibited. For redemption, mail to: Johnson & Johnson Inc., P.O. Box 3000, Saint John, N.B. E2L 4L3.

TO THE CUSTOMER/CONSUMER: Provincial Law may require the retailer to charge the applicable tax on the full value of the purchase(s) before the redemption in coupon value. GST, HST, GST and PST are included in face value, where applicable. Coupon is void if reproduced or altered from original. Any other use constitutes fraud. Limit one coupon per purchase and per person, and may not be combined with any other offer. No fac-similes. Offer valid only at participating retailers in Canada. Available while quantities last.

COUPON EXPIRY DATE: November 3, 2012

AU DÉTAILLANT : Johnson & Johnson Inc. ("JJI") vous remboursera la valeur nominale du coupon plus notre taux spécifié pour les frais de manutention, à condition que ce coupon soit présenté par le consommateur à l'achat de l'article spécifié. Limite d'un coupon par achat et par personne. Ce coupon ne peut être jumelé à aucune autre offre. Toute autre utilisation peut constituer une fraude. JJI peut, à sa seule discrétion, refuser le remboursement si une demande frauduleuse est soupçonnée. Les coupons seront nuls si, sur demande, vous ne présentez pas la preuve que l'achat d'un stock suffisant pour couvrir tous les coupons a eu lieu au cours des 90 derniers jours. Les coupons soumis pour remboursement deviennent la propriété de JJI. La reproduction du présent coupon est strictement interdite. Pour remboursement, l'envoyer à l'adresse suivante : Johnson & Johnson Inc., C.P. 3000, Saint John, N.-B. E2L 4L3.

AU CONSOMMATEUR : Il est possible que le détaillant vous fasse payer la taxe sur le prix total du produit, avant de déduire la valeur nominale du coupon, conformément à la loi provinciale en vigueur. La TPS, la TVH, la TVQ et la TVP, le cas échéant, sont comprises dans la valeur nominale du coupon. Le coupon sera nul s'il est reproduit ou modifié de quelque façon que ce soit par rapport à l'original. Toute autre utilisation constitue une fraude. Limite d'un coupon par achat et par personne. Ce coupon ne peut être jumelé à aucune autre offre. Les fac-similés ne seront pas acceptés. Offre valable jusqu'à épuisement des stocks chez les détaillants participants au Canada seulement.

DATE D'EXPIRATION DU COUPON : 3 novembre 2012.

© Johnson & Johnson Inc. 2012



04389138